

Le président cubain félicite les bibliothécaires pour leur journée



La Havane, 7 juin, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a félicité ce lundi ceux qui préservent et multiplient les connaissances accumulées dans les livres, à l'occasion de la journée nationale des bibliothécaires.

Sur son compte twitter officiel, le président signale que malgré la virtualité que le Covid-19 a imposée, la magie des bibliothèques est restée, et ses portes vont rouvrir dès que le Covid-19 sera éliminé.

«Un salut à ceux qui préservent et multiplient les connaissances accumulées dans les livres. La virtualité s'est imposée, mais la magie des bibliothèques demeure. Leurs portes s'ouvriront à nouveau lorsque nous vaincrons le #Covid19», a tweeté le chef de l'État.

Chaque année, le 7 juin est célébré dans le pays comme la journée des bibliothécaires, en hommage à la naissance, en 1812, du père de la bibliographie cubaine: Antonio Bachiller y Morales.

Cette date a été célébrée pour la première fois en 1950, sous l'égide du bureau de l'historien de La Havane, mais ce n'est qu'en 1981 qu'elle a été établie comme fête nationale.

Source: Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/259914-le-president-cubain-felicite-les-bibliothe-caires-pour-leur-journee>



Radio Habana Cuba